

## Soluciones de CONSTRUCCIÓN Y MINERÍA

# Constructora SOINTE

#### Para la Construcción

Ejecución y Gestión de proyectos de infraestructura, climatización, ozonización, purificación de aire y asistencia técnica en obras civiles y viales en todo el país.

### Para la Minería

Montaje industrial, provisión de repuestos y piezas a medida en los diferentes procesos industriales, mantenimiento.



Engineering Chile es una Consultora que ofrece servicios de Ingeniería para el desarrollo de proyectos, Inspección técnica, Estudios de suelos y Geotécnia.



Ponemos nuestro conocimiento y experticia a su servicio

www.constructorasointe.cl



## **Nuestra Empresa**

En respuesta a las necesidades actuales requeridas entregamos nuestra gama de servicios que incluyen la elaboración de anteproyectos, proyectos de ejecución, estructuras, rehabilitaciones de edificaciones existentes, asistencia técnica durante la ejecución y todo aquello que resulte necesario en el ámbito de la edificación y de la obra civil.

Ofrecemos soluciones de ingeniería eficientes y basadas en seguridad e innovación que es el valor agregado de nuestro servicio. Nuestras capacidades se basan en años de experiencia de nuestros colaboradores y en el compromiso de brindar las mejores soluciones de ingeniería.

Establecida originalmente para realizar trabajos de asesoría en construcción de infraestructura de ingeniería civil, **Constructora SOINTE** ha seguido creciendo y, en respuesta a los requisitos de los clientes.

Mantenemos una fuerza laboral altamente capacitada, calificada y experimentada que comparte el compromiso con la excelencia y la satisfacción del cliente en todos los aspectos de sus operaciones. Proporcionamos un enfoque empresarial altamente centrado y basado en soluciones.

Esto, junto con una atención personalizada hace que **Constructora SOINTE** sea una empresa confiable en sus operaciones debido que se encuentra apoyada y respaldada por la empresa Consultora Engineering Chile en todo momento a lo largo de la línea de ejecución de obras.

# Servicios ASESORÍA, OBRAS CIVILES E INFRAESTRUCTURA.

Somos proveedores de servicios especializados de ingeniería civil e infraestructura, brindamos soluciones innovadoras y rentables a empresas regionales y nacionales cubriendo todas las áreas del proyecto con oficinas y equipo de profesionales propios para brindarle la seguridad en todo el proceso de ejecución e implementación.

Los servicios de ingeniería de **Constructora SOINTE** y el respaldo y experiencia de sus expertos en una variedad de campos garantiza a su empresa tiempos de respuesta más cortos, calidad mejorada, e interoperabilidad perfecta.

Nuestro conocimiento técnico y nuestras habilidades prácticas de construcción se ven reforzadas por nuestra flexibilidad, trabajando sin problemas con las autoridades locales y los principales grupos de contratistas para lograr la implementación de proyectos con los más altos estándares.



## A LO QUE NOS DEDICAMOS

Nuestra cartera de soluciones abarca los siguientes items:

Equipo organizado Sistematización Utilización de Tecnología Eficiencia y eficacia en los procesos





## Comuníquese con nuestros expertos.

**Constructora SOINTE,** para satisfacer sus necesidades brinda servicios con apoyo de profesionales y técnicos calificados para las diferentes actividades que se deben cumplir en la programación de obra, montaje y mantención.



Viviana Parra Ingeniero Civil

Principal | Gerente Regional de Desarrollo Comercial

Avenida Brasil 1538 Of 1404 Valparaíso - V Región

viviana.parra@constructorasointe.cl

+56 9 8991 7988



## www.constructorasointe.cl



### En alianza con ENCH

Engineering Chile es una Consultora que ofrece servicios de Ingeniería, Inspección Técnica de Obras y Vialidad.

www.ench.cl